

# PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

## Akanda: Franck Nguema distribue 2 000 kits scolaires à ses populations

Hans NDONG MEBALE  
Libreville/Gabon

**M**INISTRE, et par ailleurs élu du 2<sup>e</sup> arrondissement de la commune d'Akanda (nord de Libreville), Franck Nguema a procédé samedi dernier à la distribution de 2 000 kits scolaires composés de cartables et fournitures diverses d'une valeur estimée à 12 millions de francs aux apprenants de sa circonscription politique. En effet, suivant son agenda et répondant à la vision sociale du président de la République, Ali Bongo Ondimba, invitant ses collaborateurs à pratiquer les valeurs de partage et de solidarité, le membre du gouvernement a tenu à venir en aide, en sa qualité parallèle d'élu national, aux populations du 2<sup>e</sup> siège de la commune d'Akanda. Surtout en

cette période de rentrée scolaire dominée par une double crise sanitaire (Covid-19) et économique qui persiste.

Lors de cette cérémonie de remise officielle de fournitures, le ministre Franck Nguema a demandé à l'ensemble de ses électeurs d'être toujours engagés dans la politique du chef de l'État, Ali Bongo Ondimba. "En effet, c'est grâce aux fonds politiques que met à notre disposition le président de la République que toutes les actions de solidarité: kits scolaires, cours de soutien pendant les examens, aides aux activités génératrices de revenus des jeunes et femmes, pompes hydrauliques, arbre de Noël, etc. que je mène à votre profit sont possibles", a-t-il confié.

Les apprenants bénéficiaires ont dit des mots aimables à l'endroit de leur bienfaiteur. De leur côté, les parents d'élèves ont adressé au



Le ministre Franck Nguema © lors de la remise des kits scolaires.

ministre Franck Nguema toute leur gratitude. Estimant que son geste est une véritable bouffée

d'oxygène pour de nombreuses familles du 2<sup>e</sup> arrondissement d'Akanda. Des familles qui ne

savaient plus où donner de la tête en cette période difficile de rentrée des classes.

## Journée mondiale de la contraception: 1 015 personnes sensibilisées à Port-Gentil



Les femmes écoutant les explications lors de la sensibilisation.

Jean-Paulin ALLOGO  
Port-Gentil/Gabon

**1** 015 personnes, jeunes et adultes, des deux sexes, ont été sensibilisées donc informées sur la contraception le week-end dernier. À l'occasion de la Journée mondiale de la contraception, célébrée le 26 septembre de chaque année. Malgré le mauvais temps, l'ONG "Sensibilisation, San-

té, Sexualité" (3S) et l'antenne provinciale de l'Association des sages-femmes du Gabon (ASFG) sont descendus, deux jours durant, sur le terrain pour édifier les Portgentillais sur la contraception. Le Centre hospitalier régional de Port-Gentil (CHRP) à Ntchenguè, où une tente a été dressée devant le bâtiment abritant les services de la maternité, a servi de cadre, vendredi, pour ci-

bler les femmes, invitées à venir s'informer sur les différentes méthodes de contraception. Le lendemain, le même rituel a été accompli au quartier Salsa et au petit marché situé entre le lycée Thuriaf-Bantsantsa et l'hôpital de Ntchenguè.

Katy Stricia Nkolo, sage-femme, s'est fait un devoir d'expliquer et de conseiller la contraception et la planification familiale, surtout pour les jeunes filles, scolarisées ou non, ainsi que pour les femmes vulnérables. "La contraception permet la poursuite des études, la sortie de la précarité, une meilleure vie socio-économique, la réduction du cercle vicieux de la pauvreté, l'éclosion du cercle de la prospérité", a-t-elle assuré. Il s'est également agi de vulgariser les différentes méthodes de contraception et d'informer sur celles qui sont accessibles à l'ONG 3S et qui y sont prescrites à coût réduit (pilule, implant, stérilet).

## Koula-Moutou: le maire du 1<sup>er</sup> arrondissement dans son fauteuil



Le nouveau maire du 1<sup>er</sup> arrondissement de Koula-Moutou, Olivier Ndjindji (g), et ses deux adjoints.

Damien MADEBE  
Koula-Moutou/Gabon

**O**LIVIER Ndjindji est le nouveau maire du 1<sup>er</sup> arrondissement de la commune de Koula-Moutou. Il a été installé récemment dans ses fonctions par le gouverneur de la province de l'Ogooué-Lolo, Jean-Bosco Assigabagni. En présence, entre autres, de l'édile de Koula-Moutou, Rigobert Nzengue Lola, et des autorités locales. Olivier Ndjindji succède à

Maurice Wallangoye, décédé le 10 mars dernier. Il sera secondé respectivement par Paterné Moundoumou et Jean-Baptiste Moukongo. Ces deux adjoints, comme lui, sont des élus du Parti démocratique gabonais (PDG). En l'installant dans son fauteuil, Jean-Bosco Assigabagni a exhorté le nouveau maire du 1<sup>er</sup> arrondissement ainsi que ses adjoints à se mettre résolument au service de leurs administrés sans distinction de leur appartenance politique ou ethnique. Ce, d'autant plus que, a-t-il souligné, les attentes des Koulois et Kouloises sont immenses.

Pour sa part, Olivier Ndjindji, tout en remerciant les plus hautes instances du PDG, s'est engagé "à ne ménager aucun effort pour répondre pleinement aux attentes des populations et mériter la confiance placée en lui par le distingué président camarade du PDG, Ali Bongo Ondimba".

Photo: H.N.M

Photo: Damien MADEBE

Photo: DR